
挨拶・総括　　　　：

地区名　：福住地区 園田依子

日時　　：平成26年11月13日（水） 恒田正美 司会進行　　　　　：

　　　　　　　19：30～21：00 國里修久 報告　　　　　　　：

場所　　：福住公民館 下記参照

参加人数：　29人(男28人・女1人) 下記参照 受付・記録　　　　：

河南克典 　

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・土地利用基本条例が制定されたが、福住にも史跡である籾井城があ

  る。文化資源として人口定住に生かしていただきたい。

・福住地区には、多くの文化財があり、その活用を地域の活性化

  につなげていくことは大切な課題であると認識しています。執

  行者に意見があったことを伝えます。

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

・本市の２５年度決算は４億７千万円あまりの黒字となっているが、基

  金からの繰り入れ等によるもので、厳しい状況に変わりはない。財政

  健全化に向け、議会としてどう考えているのか。

・９月補正で防災事務費の土砂災害危険度予測システムとあるが、どの

  ようなシステムであるか。

・市の財政については、ご指摘の通り厳しい状況であり、再生計

  画が確実に進むよう審査していきます。また人口減少が大きな

  課題であり、議会としても提案していきます。

・２か年の事業で、今年度はシステムの構築、来年度にシステム

  検証を行う予定です。導入を計画するシステムは、市内に指定

  されている１，２４６箇所の土砂災害警戒区域ごとの危険度を

  判定するものです。

園田依子

【出席議員】 園田依子

質疑・意見 回答

議会報告会　会場報告書

担当班：　　2　班　　班代表者：　園田依子

概要

河南克典

吉田浩明 小畠政行

國里修久 恒田正美

河南克典 國里修久（３）質疑応答　　：

小畠政行 吉田浩明

恒田正美 河南克典

國里修久

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：



・大阪では一人暮らしの家へ消防署員が回り、安全確認を行っている。

  本市でも参考にして実施できないか。

・参考にさせていただきますが、本市としては消防署員の限られ

  た要員の中では難しいところです。地域の見守り組織化に期待

  します。また、執行者に意見があったことを伝えます。

質疑・意見 回答

・報告の中で特別委員会を設置したとあるが、議会としてこれまでに、

  政策提言をしたことはあったのか。

・自治会館(ふれあい館)の防火設備の点検に多額の費用がかかるので、

  行政の手だてが出来ないか。

・少子高齢化対策について、定住化には、通勤ができること、それには

  企業の誘致を図ることが重要な条件である。また、退職者の定住では

  だめで、地域に生まれたものが定住する対策を図られたい。集落の維

  持が出来ない村も出てきており、２０年後には集落の消滅が危惧され

  る。農業や環境の維持など先を見据えた対策を望む。

・東部地区の３小学校の合併が進んでいるが、この際、城東小学校を含

  めた東部４校の合併を進めなければ、近い将来さらに少子化が進むこ

  とで、再び同じ問題が生じるが、どのように考えるか。

・自治会館は各自治会で維持管理いただいていることから、地域

  で考えていただくようお願いします。

・少子化・定住促進対策特別委員会で参考にさせていただくとと

  もに、執行者に意見があったことを伝えます。

・ご指摘の問題も考えられるが、まずは東部３地区における統合

  を着実に進めることが大切と考えています。

・議会としては、行政改革特別委員会による提言や文教厚生常任

  委員会による学校の危険個所の改善提案があります。また、会

  派からは、農都創造条例、手話言語条例、看護師就学奨励金制

  度などの政策提案があります。


